

Les enseignants argentins manifestent à Buenos Aires



Buenos Aires, 22 mars (RHC)- Les enseignants argentins ont participé aujourd'hui à une marche dans la ville de Buenos Aires pour exiger de nouveaux contrats en matière de salaire.

Par cette initiative, jointe à une grève de 48 heures des principaux syndicats du secteur, les enseignants demanderont au gouvernement une augmentation de salaire de 35% pour compenser les taux élevés d'inflation enregistrés dans le pays.

Hier, la Confédération des Travailleurs de ce secteur a tenu, aux côtés d'universitaires, de scientifiques et d'étudiants, un meeting devant le siège du ministère de l'éducation et ils ont prévu une grève nationale le 6 avril.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/124891-les-enseignants-argentins-manifestent-a-buenos-aires>



Radio Habana Cuba